



**San Luis 20 de diciembre de 2024**

**Hora: 09:00 hs.**

**El Hospital Central Dr. Ramón Carrillo informa:**

Durante el transcurso del día de ayer se realizaron en este nosocomio dos nuevos trasplantes renales a pacientes de San Luis. Las intervenciones transcurrieron sin complicaciones intraoperatorias ni en el postoperatorio inmediato. Una de las pacientes se encuentra en Sala de Cuidados Moderados y la otra, debido a sus antecedentes clínicos, en la Unidad de Terapia Intensiva (UTI), ambas estables y con conducta expentante.

Este sábado se brindará un nuevo comunicado.